

Содержание

Памяти И. С. Чичурова

Игорь Сергеевич Чичуров (1946–2008)	7
А. В. Назаренко « <i>Vexilla regis prodeunt...</i> » – «Вперед знамена царские...» (гимн Честному Кресту Венанция Фортуната, VI в.)	9
Прот. Павел Хондзинский <i>Любящие, возлюбленные и разделяющая их любовь: концепция любви в романе Райнера Марии Рильке «Записки Мальте Лауридса Бригге»</i>	17

Филаретика

Г. В. Бежанидзе <i>Святитель Филарет Московский и русские императоры</i>	39
Прот. Павел Хондзинский <i>Учитель и ученик: святитель Филарет Московский и святитель Филарет Черниговский</i>	65
Н. Н. Павлюченков <i>Учение о Церкви свт. Филарета Московского и экклесиологические «поиски» XIX – начала XX в.</i>	89

Varia

А. А. Фокин <i>Митрополит Макарий (Булгаков) и экклесиология католического романтизма в Германии (на примере богословия Генриха Клее)</i>	117
В. А. Ячменик <i>Экклесиология бывшего толстовца: трансформация представлений о Церкви новомученика М. А. Новоселова</i>	135
Диак. Евгений Лютько <i>Протоиерей Александр Горский и иностранные интеллектуалы: между научным и конфессиональным интересами</i>	147

Contents

In the memory of I. S. Chichurov

10 years since the death of I. S. Chichurov	7
Alexander Nazarenko <i>Vexilla regis prodeunt...</i> – “ <i>The Royal Banners Forward Go...</i> ” (<i>Hymn in honor of the Holy Cross by Venantius Fortunatus, VI c.</i>)	9
Archpriest Pavel Khondzinskii <i>The Lovers, Beloveds and Dividing them off Love: The Concept of Love in the Novel of Rainer Maria Rilke “The Notebooks of Malte Laurids Brigge”</i>	17

Philaretica

Georgy Bezhanidze <i>St. Philaret of Moscow and the Russian Emperors</i>	39
Archpriest Pavel Khondzinskii <i>The teacher and the disciple: St. Philaret of Moscow and St. Philaret of Chernigov</i>	65
Nikolay Pavlyuchenkov <i>The St. Philaret of Moscow’s doctrine of the Church and ecclesiological “search” 19 - early 20 centuries</i>	89

Varia

Alexander Fokin <i>Metropolitan Macarius (Bulgakov) and the catholic romantic ecclesiology in Germany (by the case of Heinrich Klee’s theology)</i>	117
Vyacheslav Yachmenik <i>Ecclesiology of an ex-Tolstoyan: the New Martyr M. A. Novoselov’s transformation of the conceptions of the Church</i>	135
Eugene Lyutko <i>Archpriest Alexander Gorsky and the foreign intellectuals: between the research and confessional interest</i>	147